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護国神社神社秋季大祭参加

令和６年９月２２日（日・祝）１１時から宇部護国神社におい
て秋季大祭及び慰霊祭が開催され、１名が参加しました。
この式典は先の大戦等で戦火に散った先人の英霊に対し
哀悼の意を表するとともに、過去の過ちを繰り返さないことを誓
う儀式です。会場には衆参両議院の代理秘書、県議会議員
の二木健治氏、市議会議員の岩村誠氏や企業・団体の代
表者など多数が参加し、厳かな雰囲気の中で整斉と実施さ
れました。
式では宮司による祭詞奏上、奉納の舞などが行われました。

12時からは和太鼓演奏、ハーモニカ・沖縄三味線などが行
われ、大祭に花を添えました。また、１７時からは境内で餅撒き
が行われ、大祭が無事終了しました。
なお、大祭の最後に来賓の二木議員がパリオリンピック卓球
団体で銀メダルを獲得した早田ひな選手の帰国後インタビュー
を取り上げ、「帰国後に行きたい所は特攻記念館」と回答した
ことを紹介し、現在の平和を享受できるのは先人の御労苦が
あったことと、今後も変わらぬ不戦の誓いを新たにしていました。

(上)２人の巫女による奉納の舞
(右)入り口に掲げられた幟旗。写真
の右下には今年の３月にオープンし
た５５９カフェのものと思われる旗

下関基地隊開隊行事参加

第５９回 小月教育航空群
創立記念行事開催

令和６年９月28日（土）、海上自衛隊小月基地において、
第５９回創立記念行事が盛大に挙行され、宇部支部から５
名が参加しました。
記念式典に先立ち、１月２日に殉職した５名の海上保安庁
職員（※）並びに４月に2期のヘリコプター事故で殉職した隊
員8名に対する黙祷が行われた。行事では、儀仗隊入場、国
旗・自衛艦旗への敬礼の後、教育航空群司令 木内１佐の
式辞、来賓祝辞、来賓紹介、祝電披露、感謝状贈呈など、
厳かな雰囲気の中で整斉と進行した。
式典後は、今年４月に入隊した第７６期航空学生によるファ
ンシードリルが一糸乱れぬ隊形を披露した。
その後、ホワイトアローズによる祝賀飛行、展示飛行が行わ
れ、アクロバティックな飛行に対して来場された来場者が一斉
にシャッターを切っていた。

(左)格納庫に整列した隊員。陸・空は部隊に向かって左側に音楽隊が
整列するが、海自は向かって右側に配置
(右)航空学生によるファンシードリル。＃１８期から始まり、＃２３
期から一般公開されている。

令和６年９月１５日（日）、下関基地隊の開隊第７１周年記念
行事に、隊友会から大久保相談役と諸石理事の２名が参加し
ました。

において、スウェルフェスタ２０２４が開催された。

(左)ホワイトアローズによる記念祝賀飛行。この後、各種の曲芸飛行
が行われ、来場者を沸かせた。
(右)新着任部隊長挨拶をする川合１佐。着任当初は地元マスコミ３社
の会見だったが、ネットニュースでは２０社以上がネットでアップさ
れ、その注目度に川合１佐も驚きを隠せなかった。

(左)オードブル形式の会食。
(右)小月基地で作製されたゆるキャラ ルーキー君

（参考）小月教育航空群は、過去、海上自衛隊で約６０００名、
海上保安庁で約８００名、陸自固定翼機で約８０名のパイロット
を養成した。
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